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Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes) 
 
Kredit des Klinikums Bielefeld an Arminia Bielefeld 
(Anfrage der Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen vom 03.02.2010) 
 
 
Text der Anfrage 
Nach Pressemeldungen vom 2. und 3. Februar 2010 beabsichtigt der Geschäftsführer des 
Klinikums Bielefeld dem Verein Arminia Bielefeld einen Kredit für die Verpflichtung neuer Spieler 
zu gewähren. Als Gegenleistung soll sich, diesen Berichten zufolge, Arminia Bielefeld verpflichten, 
künftig seine Spieler ausschließlich im Klinikum Bielefeld behandeln zu lassen. Beim Klinikum 
Bielefeld handelt es sich um eine 90%-Tochtergesellschaft der Stadt Bielefeld, die restlichen 10% 
hält die Stadt Halle nach der erfolgten Fusionierung der beiden Kliniken. 
 
Vor diesem Hintergrund bitten wir um die Beantwortung der folgenden Anfrage: 
 
Wie bewertet die Verwaltung den geschilderten Vorgang unter den folgenden Aspekten: 

- Kompetenzen des Geschäftsführers 
- Beteiligung des Aufsichtsrates und der Gesellschaftervertreterin 
- Vereinbarkeit mit dem Wirtschafts- und Finanzplan sowie den 

Konsolidierungsbemühungen des Klinikums Bielefeld 
- Zulässigkeit einer Kreditgewährung nach den einschlägigen gesetzlichen 

Grundlagen 
- Beteiligung der Kommunalaufsicht ? 
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